
開催日時 平成２４年１１月１４日（水） 午後６時３０分 ～ 午後８時３０分 

開催場所 川治コミュニティーセンター 

山越 梯一 落合 美津子 齋藤 文明 

竹澤 英俊 手塚 雅己 川村 寿利 

   

代表者 山越 梯一 司会者 落合美津子 

出席議員 

報告者 全員 記録者 竹澤英俊・齋藤文明・川村寿利 

参加人数 １９名 

報告内容 各種常任委員会報告および特別委員会報告 

（別紙のとおり） 

主な意見・ 

要望等 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪≪≪≪１部１部１部１部    活動報告活動報告活動報告活動報告に対する質疑≫に対する質疑≫に対する質疑≫に対する質疑≫    

①小学校の統廃合をしたが、鬼怒川小のプールが壊れて使用できず現在も同じ状況であり、藤原中

の利用を強いられている。不便なので来年度改修をしてほしい 

②鬼怒川浄水場等の汚染土仮置き場は３ヶ所あるが、安全面で心配があるので市単独で早期処理が

できないか 

③除染希望家庭の除染対応をしていただき、また行政の動きについては広報、議会だより等で理解し

ている中で、今回議会報告会を設けていただきありがたい 

④分かり易い常任委員会報告、そして議員定数削減等のテーマ等が良いタイミングであった 

 

≪２部≪２部≪２部≪２部    議員定数・議員削減に対する質疑≫議員定数・議員削減に対する質疑≫議員定数・議員削減に対する質疑≫議員定数・議員削減に対する質疑≫    

①藤原地区は現在３名の議員で、南北に40ｋｍと細長い地域の末端まで活動されている状況なので、 

  現状維持が望ましい 

②現職議員 30 名を人口割りに按分すると、人口 3,000 人当たり１名の議員であり、藤原町の人口は約

10,000 人なので、現状３人の議員を確保したい。 

③小地域での議員削減は納得できないので、現状３人の議員を確保したい 

④法令定数はあるのか、また人口に対する議員数の目安はあるか 

⑤議員削減はどこから出てきた話なのか 

⑥削減しなくてもいい、良い仕事をしてくれればいいので現状維持が望ましい 

⑦昨日行った、大沢地区の意見を聞かせていただきたい 

⑧議員報酬は、現在の金額で間に合っているのか 

⑨政務調査費について、議会で話が出ていないのか、活動実態から比較すると報酬が低いと思うの

で、政務調査費を付加しても良いのでは 

⑩議員報酬３８万円は、市職員のどの役職の給料に匹敵するのか 

⑪議員報酬３８万円は妥当と思えるので、活動費として政調費は付けても良いのでは 

 

≪３部≪３部≪３部≪３部    その他（地域の課題等）≫その他（地域の課題等）≫その他（地域の課題等）≫その他（地域の課題等）≫    

①国道１２１号で福島県境から川治付近まで狭隘でカーブが多く、加えて県外車が多く通行するの 

で、安全対策面からもみじライン入口までの道路改良をお願いしたい（町づくり懇談会でも話をして

いるが、回答がきていない） 

②大塩沢橋から北側は道路が極端に狭く、大型車両がすれ違いできないため観光バスが来なくなる

ので、トンネルを造ってもらいたい 

③鬼怒川から川治方面等に有料道路が３ヶ所あるが、料金がまちまちで使用しづらいので、統一等を 

 

議議議議    会会会会    報報報報    告告告告    会会会会    報報報報    告告告告    書書書書    



 

日光市議会広報委員長 様 

   平成２４年１１月２８日 

上記のとおり報告いたします。 

代表者 山越 梯一     

して通行量を増やして欲しい 

④川治地区には建設省の事務所があり毎年、年間事業計画を聞く場があるので、今後、日光土木と

事業計画等を聞く場を設けていただきたい 

⑤ダムに濁水等が溜まると湖水が茶褐色になるので対策を講じてほしい 

⑥現在、川治温泉街に大型トラックや大型貨物車等の進入を防止するため、安全協会で看板を設置

しているが効果が薄い。大型トラック等の迂回道路にするために対岸の道路整備を実施し、大型トラ

ック等の温泉街へ通行を規制するよう、日光土木と協議できないか。 

⑦鬼怒川温泉街旧道沿いの廃墟ホテルに、不法投棄物が長年放置しており美観を損ねているので、

日光市独自の条例を設けて早急に対処できないか（川治温泉街にも休業ホテルがある） 

⑧「薬師の湯」洗い場の排水溝が狭くて、排水が溜まり易く苦情が多いので早期改修ができないか 

⑨ふれあい広場の排水が悪く、荒天時すぐに雨水が溜まり苦情が出るので改修されたい 

⑩ハザードマップでは、川治地区の安全な避難場所が極めて少ないので、早急に避難場所を確保さ 

れたい（川治地区はたんぽぽ広場、高原地区は伝七ホテル前駐車場のみである） 

⑪龍王峡ハイキングロードは狭隘箇所や山ヒル等が多いため、整備をしていただきたい（白岩半島～

中ノ島に橋をかけてハイキングコースにすれば、観光スポットとして十分な価値がある） 

⑫観光誘客として、南会津から日光へのルートはベストであるが、狭隘ヶ所が多くて木の枝等でバスが

傷つくためバス会社が嫌がっているので、道路を整備して観光客の回遊を図っていただきたい 

⑬鬼怒川・川治温泉の４月は観光客が一番少ないので、大谷川公園内にフラワーパークを整備し、４

月春季の観光アミューズメントとして、観光誘客を図っていただきたい 

⑭以前、龍王峡と川治温泉間のハイキングマップがあったが、今はないので作成していただき

たい 

 

 


